

# EL MUNDO

MIÉRCOLES 24 DE OCTUBRE DE 2007  
Año XIX. Número: 6.520

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID  
Precio: 1 euro

LEÓN / La Fiscalía investiga el embarazo de una menor de 11 años ingresada en un hospital / 22

## ETA reconoce que decidió volver a atentar tras sólo 4 meses de tregua

► Asegura en el último 'Zutabe' que «se dispuso a dar una respuesta armada» tras escuchar la declaración de Zapatero de junio de 2006 en la que establecía «el respeto a las decisiones de los vascos», pero dentro de la Constitución ► Según el boletín de la banda, esa declaración «rompía lo acordado con ETA»

ÁNGELES ESCRIVÁ

MADRID.- ETA asegura que se preparó para atentar antes de agosto de 2006, es decir apenas dos meses después del pronunciamiento del presidente en el Congreso, y tras sólo cuatro meses desde su anuncio de alto el fuego. En su terminología, según cuenta en el *Zutabe* 112 -boletín interno de la banda-, «ETA se dispuso a dar una respuesta armada».

La banda explica -a veces con mucho cinismo- las razones que le hicieron perder la paciencia tan rápido en un proceso que teóricamente había vendido como definitivo después de hacer que la izquierda abertzale convenciera a los socialistas y al Gobierno -que actuó tomando en consideración esta premisa- de que «la organización quiere dejarlo».

Según ETA, primero, sus representantes y los del Ejecutivo celebraron una reunión en junio en la que la banda exigió que el Gobierno cumpliera el acuerdo. Tras este encuentro, remitió una carta al presidente. La respuesta fue la declaración de Zapatero el 29 de junio, dando por verificadas las condiciones para negociar.

Sigue en **página 8**  
Editorial en **página 3**



GUSTAU NACARINO / REUTERS

### Con Gore llegó la tormenta

El ex vicepresidente de EEUU Al Gore no pudo evitar una alusión a la tormenta política desatada en España por las declaraciones de Rajoy sobre el cambio climático. El Premio Príncipe de Asturias de la Concordia y Nobel de la

Paz de este año impartió en Barcelona su conferencia sobre el desastre ecológico, momento que recoge la foto, ante un auditorio repleto. El ex político demócrata comentó: «En España veo bastantes escépticos».

**Página 35**

### El Tribunal vasco da luz verde a que Ibarretxe y López sean juzgados por reunirse con Otegi

**Página 10**

### El Gobierno se lava las manos y culpa ahora a una empresa del caos del AVE en Cataluña

LUIS ÁNGEL SANZ

MADRID.- Cuatro días después de que el Gobierno asumiese toda la responsabilidad en los incidentes del AVE a Barcelona, la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, y la vicepresidenta, María Teresa Fernández de la Vega, culparon ayer directamente a la empresa constructora OHL. El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, fue claro el viernes en la Cumbre Europea de Lisboa: «Nadie debe eludir su responsabilidad; la responsabilidad [de los fallos en las obras de llegada del AVE a Barcelona] es del Gobierno». Sin embargo, ayer, la ministra de Fomento anunció que va a abrir un expediente a la compañía.

Sigue en **página 38**



Sergi Xavier Martín Martínez. / EFE

### El agresor del metro de Barcelona alega que estaba borracho

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, envía a España a su ministra de Exteriores para que asista a la ciudadana ecuatoriana que fue víctima del ataque xenófobo

**Página 25**

### OTRAS NOTICIAS

Schwarzenegger evacua a 500.000 personas y moviliza a la Guardia Nacional contra la ola de incendios en California

**Página 27**

Jonathan Littell, autor del best-seller 'Las benévolas': «Un soldado israelí no es mejor persona que un nazi»

**Páginas 54 a 56**

McLaren desestimó el sábado al final de la calificación el fallo en la caja de cambios que le costó el Mundial a Hamilton

**Página 45**

### CAMPUS

Este viernes

# EuroBote

# 27

Un único acertante puede ganar 27 millones de €

Loterías y Apuestas del Estado

EuroMillones

### El PP confirma que la lucha contra el cambio climático será clave en su programa

MADRID.- Mariano Rajoy no sólo está interesado en la lucha contra el cambio climático, sino que la considera clave en su programa. En noviembre hará público el documento del que su partido extraerá su propuesta electoral, a partir de las aportaciones de una veintena de científicos y expertos independientes.

Según fuentes próximas al presidente del PP, éste tiene intención de hacer público un compromiso que puso en marcha con la creación de esta comisión, el mes de abril, y que tiene su base en la ratificación del Protocolo de Kioto, durante el Gobierno Aznar.

**Página 18**  
Editorial en **página 3**

**Radiografía del debate científico / Páginas 34 y 35**